
学校アンケートの集計 

２月に実施した学校アンケートにご協力いただきありがとうございました。２２０枚のアンケート

が回収できました。その集計結果の報告です。 

 アンケートでは概ね学校としてはよく取り組んでいるように表れています。ただ、その中で「学校

では、基礎学力をつけるため、個に応じた指導などきめ細かく支援している。」という項目について昨

年度と比較してあまり上昇がありませんでした。今後も授業改善や指導方法の見直しなども含め指導

力の向上に努めて行きたいと思います。また、「校舎内外の清掃は行き届いており、教室も整理・整頓

されて清潔である。」の項目もあまり良くなくトイレについてのご意見を多くいただいています。トイ

レの改修は引き続き、教育委員会へ要望していきます。清掃については今後も努力していきます。 

 大変小さい文字となりますが結果のグラフです。左から２つまでの項目を「あてはまる」ものとし

ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文章表記において多かったものについて 

○登下校中の交通マナー 

 「広がって歩いている」や「ふざけて歩いている」「ポケットに手を入れている」「信号無視をして

いる」など注意がありました。学校でも注意を徹底していきますがご家庭でもご注意のほど、よろし

くお願いいたします。 

○トイレ 

 上の文章でも書かせていただきましたが、委員会への働きかけと清掃については頑張っていきます。 

○ホームページ 

 ホームページについては尼崎市立の学校は同じ形式となっています。ご理解をお願いします。行事

予定については前の月の職員会議後にアップしています。職員会議の日程はホームページの行事予定

に入れていますのでご確認いただければと思います。よろしくお願いいたします。 

 あと、学校に対してお褒めの言葉や励ましの言葉も多くいただきありがとうございます。今後とも

教職員一同頑張っていきますのでご協力の程よろしくお願いいたします。 


